



communiqué

N°:
No.: 148

Le 8 octobre 1985

DECLARATION SUR LA CAPTURE DU
"ACHILLE LAURO"

Le Gouvernement du Canada condamne vigoureusement la capture du paquebot "Achille Lauro" par des Palestiniens, ainsi que la menace qu'un tel acte fait peser sur la vie des passagers et de l'équipage.

Le terrorisme doit être vivement réprouvé, où qu'il survienne et quelle que soit la cause qu'il prétend servir. Dans le contexte des problèmes au Moyen-Orient, il a été à maintes reprises un élément particulièrement sordide dans cette suite d'actes de violence gratuite et de vengeance aveugle qui a affligé la région depuis des décennies.

Le Gouvernement lance un appel pressant à tous les intéressés pour qu'ils fassent preuve de modération et agissent de façon responsable, afin que soient libérées promptement ces innocentes victimes d'un conflit qui, ultimement, ne peut être réglé que par des voies pacifiques, et non par le recours à la force.